



EVALUACIÓN PUNITIVA CAMINA AL FRACASO TOTAL

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- El magisterio de Oaxaca sale a las calles con la firme convicción de hacer frente a uno de los embates que a fuego y sangre quieren imponer los nefastos en el poder, contra los maestros y maestras del país: un examen coercitivo que acompañado de una estrategia mezquina, busca el acabose de un movimiento que ha luchado para que la educación de nuestros niños y niñas, siga siendo laica y gratuita, luchas que van de la mano con la defensa del empleo.

Con esta jornada en contra de un examen amañado, que bajo la presión psicológica y laboral quieren obligar a nuestros maestros y maestras a presentarse a un examen que no busca más que "legitimar" ante la opinión pública una reforma administrativa, este magisterio manifiesta que no dará ni un paso atrás en el boicot a este examen punitivo.

Aclaramos, ratificamos y manifestamos que como Sección XXII, aglutinada en la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), no estamos en contra de una evaluación, porque es parte del quehacer diario de nuestra noble labor, estamos en contra de un examen que a través de estadísticas comparativas con países del primer mundo busca denigrar, difamar y culpar a los maestros de los problemas que enfrenta la educación en el país cuando los verdaderos culpables están en este desgobierno, porque son ellos quienes generan los programas desde la Secretaría de Educación Pública (SEP) con currículos apartados de la criticidad y la generación de agentes pensantes de su contexto.

El magisterio de Oaxaca no sólo repudia y rechaza la evaluación de Enrique Peña Nieto, también como muestra de nuestra organización pedagógica, contamos con nuestro Plan para la Transformación de la Educación en Oaxaca (PTEO), una muestra de que la educación del país puede y debe servir para formar sujetos críticos de su realidad y capaces de modificar su entorno social, educativo, político y económico.

Desde este marco, la Sección XXII manifiesta que el aplazamiento del examen punitivo representa el deterioro de un sistema podrido desde sus representantes, que a raíz de sus alianzas oscuras con grupos transnacionales y empresariales, buscan imponer este examen a fuego y sangre abarrostando de gendarmes y policías las sedes para asegurar su política coercitiva.

Esta jornada de lucha representa una muestra más de la organización política y sindical de nuestro glorioso movimiento con 35 años de lucha.

Se trata de una jornada de resistencia desde diversas trincheras para demostrarle al títere de Gabino Cué Monteagudo y al pelele de Enrique Peña Nieto que ni con tanques, ni metrallas, al magisterio se le calla.

**¡MAGISTERIO UNIDO, JAMÁS SERÁ VENCIDO!
¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!
¡RECHAZO TOTAL AL EXAMEN PUNITIVO!
¡PTEO SÍ, REFORMA NO!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la dignidad y la Resistencia, a 14 de noviembre de 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCO 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**